



KONDOLENZEN

Johann Kriechhammer



*Was wir in Liebe bewahren
geht niemals verloren.*

DANKSAGUNG

Tief bewegt von den vielen Freundschaftsbeweisen, der Zuneigung und großen Wertschätzung, die uns beim Abschied von meinem lieben Mann, meinem Papa, Schwiegervater und Opa, Herrn

Johann Kriechhammer

ÖBB-Beamter i. R.

auf so vielfältige Weise entgegengebracht wurden, sind wir außerstande, jedem Einzelnen zu danken. Ein herzliches Danke allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Verbundenheit.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Norbert Gapp für die persönliche und würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes und der Beerdigung
- Vorbeterin Barbara, Mesner Toni und den Ministranten
- Bürgermeister und Bundesmajor Christian Meiszl für die ehrenden Worte
- der FF Lans für die würdige Verabschiedung, den Abordnungen des Abschnittes Lans und der FF Igls sowie den Vertretern auf Bezirks- und Landesebene
- der Schützenkompanie Lans
- dem Quartett der Musikkapelle Lans für die feierliche Umrahmung
- den Jagdfreunden aus Sistrans
- den ehemaligen Berufskollegen der ÖBB
- seinem Hausarzt Dr. Franz Härting
- dem Sozialsprengel Südöstliches Mittelgebirge
- OA Dr. Georg Pall und dem Team der Onkologie 2, 9. Stock der Univ.-Klinik Innsbruck
- den Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Geldspenden
- der Bestattung Heidegger für die einfühlsame Betreuung

Lans, Patsch im August 2014.

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen

Kondolenz